



Diputados no actúan contra reclutamiento de menores por crimen organizado; Kenia confía en acuerdos

(FERNANDO DAMÍAN CON JOEL VALDEZ).- Mientras el gobierno federal quiere prevenir que la violencia llegue a los jóvenes con videojuegos o juguetes, en la Cámara de Diputados no hacen nada para prevenir el reclutamiento de niñas, niños y adolescentes por parte del crimen organizado. Redim estima que entre 145 mil y 200 mil menores enfrentan el riesgo de ser reclutados por el crimen organizado, la Cámara de Diputados mantiene congeladas, al menos 30 iniciativas presentadas en la actual Legislatura para tipificar este delito con penas de hasta 140 años de prisión.

En entrevista con Milenio, la presidenta de la Cámara de Diputados, **Kenia López Rabadán**, confió en la disposición de los grupos parlamentarios para construir los acuerdos y aprobar las reformas al Código Penal Federal en el próximo periodo ordinario de sesiones. Diputados como la propia **Kenia López Rabadán, Rubén Moreira, Ivonne Ortega, Margarita Zavala y Ricardo Mejía** han presentado propuestas sal respecto. Destaca la presentada por **Héctor Saúl Téllez** (PAN) para castigar el reclutamiento de menores para actividades delictivas, hasta por 140 años de cárcel.



https://drive.google.com/file/d/1KEw2FpxDX_enfnTay3DdznyCoJP6uPyZ/view